



Datum

7. Mai 2014

ZdK-Präsident Alois Glück gratuliert Annette Schavan zur Ernennung zur Botschafterin beim Heiligen Stuhl

Der Präsident des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK), Alois Glück, hat der ehemaligen Vizepräsidentin des ZdK, Dr. Annette Schavan, zu ihrer Ernennung als Botschafterin der Bundesrepublik Deutschland beim Heiligen Stuhl persönlich und im Namen des ZdK ganz herzlich gratuliert.

"Es ist für uns als Kirche gut, eine so profilierte Theologin und politische Katholikin an dieser Stelle zu wissen", schreibt Glück in seinem Gratulationsbrief. "Es verträgt sich durchaus mit der staatlichen Beauftragung als Botschafterin, dass damit für unsere Kirche gleichzeitig die Persönlichkeit der Botschafterin und die Botschaft als Standort noch mehr ein wichtiger Platz für die innerkirchliche Kommunikation, für die Verbindung von Ortskirchen und Weltkirche werden kann. Für unser Land ist es gut, dass eine so anerkannte und kenntnisreiche, erfahrene und allseits geschätzte Frau und Politikerin Deutschland beim Vatikan vertritt."

Er freue sich auch für Annette Schavan ganz persönlich, unterstreicht Glück. Diese Berufung sei eine verdiente Anerkennung für ihren Dienst als Christin für das Gemeinwohl. Sie könne zwar manche Verletzungen nicht gut machen, die in der Vergangenheit entstanden seien und die bis auf den heutigen Tag bestünden. Aber sie sei ein großartiges Zeichen der Wertschätzung einer Person über Parteigrenzen hinweg, für eine Frau, die sichtbar und spürbar aus dem Glauben heraus lebe.